



広報誌作成とホームページ記事作成に携わって来て、“伝える”ことの難しさを知りました。インターネット世代なのであらゆる記事を参考にして、また見に来たくなる記事を作っていきたいです。池田



記事作りや写真撮影で楽しさや分かりやすさを伝えられるよう心掛けましたが、なかなか思うようにいかず難しかったな～(T_T) 行事や日常の一場面を伝えることが出来たでしょうか？ホームページを見て下さった皆さんありがとうございました。ケアプラン佐藤



広報委員としては一人前にならないまま、二年の月日経ってしまいました(T_T) ゆうすいの楽しい一面をより多くの方々に発信していけるよう、もっともっと精進してまいります!! 来年度も広報委員になったら…の話ですが(^_-)-☆ S.E.



ありがとうございました



広報委員として一年を通したくさんの事を学びました。ブログ作りの難しさやどうやったら見て頂く方々に楽しい広報やブログを届けられるかなど…。これからもゆうすいの広報やブログを見て頂き皆さんに喜ばれる記事作りを出来ればいいなと思いました。E.A.

広報委員になり数年経ちますが、見て伝える難しさを実感しています。文章力はもちろんの事ですが、素敵なショットを取れるよう、カメラテクニックを磨きたいと思えます。来年度もゆうすい、あいあいの良さを発信できればと思っています。これからもうご期待ください!! T.S.

来年度も楽しい記事をお届けします



記事をご覧いただいた皆様、当広報委員会が作成した記事はいかがでしたでしょうか？ご意見やご要望、そしてご感想などいただけましたら嬉しく思います。お問い合わせからお気軽にご連絡ください。そして、この一年共に活動してくれた委員長はじめ広報委員の皆さん、記事の作成やPR動画の製作などにご協力いただきましてありがとうございました。お陰様で今年度の委員会活動を無事に終えることができました。心から感謝しております。K点越え

初めての広報活動で、皆様方にご迷惑をかけたりましたが、HPの作成など、色々な経験をし、楽しく勉強させて頂きました。どうも有難うございました。R.A.

広報活動委員会みんな頑張って作成致しました。ご閲覧して頂き誠にありがとうございました。来年度の広報委員会メンバーも頑張って情報発信を行って参ります。どうかお引き立てのほど宜しくお願い申し上げます。ペンネーム 2・3



To Be Continued…